



María Jesús Lambistos y Manuel Navarrete (Foto Salas)

*La coordinadora denuncia un parón tras el cese de los responsables de Gobernación y Servicios Sociales*

## Incertidumbre por el futuro del plan La Palma-La Palmilla

La coordinadora de los barrios La Palma-La Palmilla ha mostrado su preocupación por la paralización del plan integral de desarrollo comunitario para esta zona, y ha anunciado el inicio de una serie de movilizaciones vecinales de no recibir respuesta de la Administración, para que se pongan en práctica de inmediato las propuestas recogidas en dicho plan.

María Jesús Lambistos Roca, coordinadora del plan integral, y Manuel Navarrete Benitez, presidente de la asociación de vecinos Los Paraos, expresaron ayer en rueda de prensa su temor ante el posible incumplimiento de las actuaciones previstas en el plan integral para el desarrollo comunitario de estas barriadas, tras la marcha de Manuel Melero, ex delegado de Gobernación de la Junta de Andalucía en Málaga, y de Roberto Barceló, hasta hace días gerente del Instituto de Servicios Sociales de la Junta. Dicho plan fue elaborado conjuntamente por esta coordinadora con la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento, y contempla actuaciones concretas en áreas de salud, servicios sociales y educación, por las que se pretende mejorar la calidad de vida de los habitantes de estas populosas barriadas.

Tras un primer documento, en septiembre pasado la coordinadora hizo entrega a la Delegación de Gobernación de la Junta de Andalucía del segundo proyecto del plan integral, proyecto que contemplaba actuaciones administrativas para el desarrollo del mismo, según indicó María Jesús Lambistos, quien manifestó desconocer en qué punto se encuentra el desarrollo del plan, qué tipo de convenios se han formalizado y si se han librado partidas presupuestarias.

Por su parte, Manuel Navarrete pidió que se cumpla de forma inmediata lo acordado en el plan y anunció que, de no ser así, iniciarían movilizaciones vecinales. Según indicó, entre las actuaciones previstas en el plan para llevar a cabo este año figura la

puesta en funcionamiento de un hogar del jubilado, el arreglo de un campo de fútbol y el embovedado del arroyo de La Palmilla, entre otras cuestiones, nada de lo cual se ha realizado.

«Después de prometernos tanto, las únicas ayudas que hemos recibido hasta la fecha han sido libros para los niños y veinte mil duros para el arreglo de un local», manifestó Navarrete.

Además de las actuaciones señaladas, el plan integral contempla la creación de zonas deportivas, una comisaría de policía y un centro social y cultural, entre otras cuestiones.

José M. Alday